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REQUERIMENTO Nº 176/2021
 

Requer informações acerca de 

recapeamento da Avenida Porto 

Ferreira, no Bairro São Joaquim.

Senhor Presidente,

Senhores Vereadores, 

CONSIDERANDO que, este vereador foi procurado por moradores 

do bairro citado, pedindo informações sobre o recapeamento da Avenida Porto 

Ferreira, visto   que foi realizado o serviço de recapeamento a pouco tempo e já 

está completamente deteriorado.

REQUEIRO que, nos termos do Art. 10, Inciso X, da Lei Orgânica 

do município de Santa Bárbara d’Oeste, combinado com o Art. 63, Inciso IX, do 

mesmo diploma legal, seja oficiado o Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal 

para que encaminhe a esta Casa de Leis as seguintes informações: 

1º) A administração tem conhecimento sobre a situação do asfalto  

da Avenida Porto Ferreira no Bairro São Joaquim ? 

2º) Se a resposta for positiva, será refeito? 

3º) Se sim, quando será cobrado a empresa para que seja refeito 

o recapeamento?

4º) Qual valor foi gasto no recapeamento da referida avenida?
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5º) Outras informações que julgar necessário

Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 23 de fevereiro de 2021.

Carlos Fontes
-Vereador- 2º secretario

     


